

Zirkus Jinchuuriki

...ich werde dich niemals vergessen!

Von Renpika

Kapitel 2: Neues zu Hause und neue Freunde?

Neues zu Hause, neue Freunde?

Heute war der große Tag. Sakura zog um. Nämlich nach Konoha, einer schönen, friedlichen Stadt, von der Sasuke früher oft in seinen Briefen geschwärmt hatte. Und er hatte vollkommen recht, die Stadt war atemberaubend!

Herr Haruno, Sakuras Großvater, war nun schon 3 Jahre verstorben. Seitdem lebte das Mädchen alleine.

Von Sasuke hatte sie auch nie wieder etwas gehört, geschweige denn gesehen. Die Rosahaarige hatte die Hoffnung aufgegeben, dass er überlebt haben könnte.

Natürlich waren ab und zu mal Jahrmärkte in dem Dorf vorbeigekommen, aber nie wieder der, der mit dem Zirkus Uchiha gereist war.

Außerdem vermied es die Haruno auf Jahrmärkte zu gehen, weil sie da immer traurig wurde.

Sie stand vor ihrem neuen zu Hause. Es war ein kleines gemütliches Haus mit einem großen Kirschbaum im Vorgarten und einem wunderhübschen Blumenbeet. Umzugshelfer hatten in der letzten Woche das Haus eingerichtet und Sakura musste sich jetzt nur noch einleben.

Seufzend steckte sie den Schlüssel ins Schloss und schloss auf. Sie trat ein und hing ihre Jacke auf. Das Mädchen stand direkt in der Wohnküche. Mit der kleinen Reisetasche in der Hand, die die restlichen Utensilien beinhaltete, machte sie sich die Rosahaarige auf den Weg zu einer kleinen Komode im Wohnzimmer, der Wohnküche. Sie kramte das Bild von sich und Sasuke aus der Tasche und stellte es auf diese. Darunter legte sie die aufgehobenen Briefe und daneben die Schleifen, die sie wie einen Schatz hütete.

Kori war vor mehreren Jahren an Altersschwäche gestorben. Damals hatte Sakura tagelang geweint. Doch das war nicht im Gegenzug zu dem, als sie erfahren hatte, das Zirkus Uchiha komplett abgebrannt war und keine überlebenden gefunden wurden.

Es klingelte. Verwundert machte sich die Rosahaarige auf zur Tür und öffnete.

"Hallo! Wir haben gehört, dass hier jemand neu eingezogen ist und wollten unseren neuen Nachbar mal begrüßen!!", ein blondhaariger Junge streckte dem Mädchen die Hand hin und grinste bis über beide Ohren.

"Ich bin Naruto Uzumaki und das ist meine Freundin Hinata Hyuga. Wir wohnen nebenan."

"Naruto, komm mal runter. Was wird sie denn von uns denken, wenn du sie praktisch überfällst!", stutze das Schwarzhaarige Mädchen ihren blonden Freund zurecht.

"Ist ja gut..." Nuschelte dieser.

"Freut mich euch kennenzulernen! Mein Name ist Sakura Haruno. Mögt ihr vielleicht reinkommen?", meinte Sakura freundlich, schüttelte den beiden die Hand und trat einen Schitt zur Seite um sie reinzulassen.

"Gerne."

Sakura führte die beiden in die Wohnstube.

"habt ihr Durst? Darf ich euch etwas zu Trinken anbieten?", fragte Sakura.

"Ja, bitte. Hast du Apfelsaft?", stellte Naruto die Gegenfrage, während er sich aufs Sofa setze.

"Naruto!", Hinata sah ihren Freund missbilligend an.

"Ist schon okay Hinata. Magst du auch etwas trinken?"

"Auch Apfelsaft, bitte."

Die Rosahaarige nickte und holte drei Gläser und eine Flasche Apfelsaft aus der Küche. Während sie die Flüssigkeit in die Gläser kippte, sah sich die schwarz, blau Haarige in dem Zimmer um. Sie entdeckte das Foto von Sakura und Sasuke.

"Sakura, wer ist das? Ein Freund von dir?", Hinata sah die Haruno freundlich an.

"Ja, er war mein bester Freund. Sein Name ist Sasuke." Geistesabwesend schraubte sie die Flasche zu und stellte sie auf den Tisch.

"Was hat er denn getan? Das er nicht mehr dein Freund ist. Ich meine er muss dir ja ziemlich was bedeuten, wenn du das Foto immernoch hast." Der Blonde war zu seiner Freundin getreten und sah Sakura mit seinen azurblauen Augen an.

"Er ist gestorben. Vor 10 Jahren, als der Zirkus Uchiha vollkommen abgebrannt ist und keine Überlebenden gefunden wurden." Antwortete Sakura betrübt.

"Mein Vater hat mir davon erzählt. Brandstifter sollen den ganzen Jahrmarkt angezündet haben." Erzählte Hinata.

"Er war mein allerbesten Freund... Er wollte einmal der beste Akrobat der Welt werden..."

"Sakura!", Hinata eilte zu Sakura, die auf die Knie gesunken war und weinte.

"Es tut mir leid Sakura... Ich konnte ja nicht wissen... es tut mir leid..." Die Hyuga brachte keine zusammenhängenden Sätze mehr heraus. Sie hatte schwere Schuldgefühle

"Sakura..." Naruto kniete sich neben die beiden Mädchen und strich Sakura über den Rücken.

Diese wischte sich die Tränen aus den Augen und sah die beiden entschuldigend an.

"Ich bin wohl immer noch nicht darüber hinweg. Tut mir Leid, dass ich euch Sorgen bereitet habe."

"Nicht der Rede wert. Dafür sind Freunde ja da! Und wir sind ja schließlich jetzt Freunde!", der Blonde sah sie grinsend an.

"Weißt du was, Sakura. Ich habe Sasuke mal getroffen, als der Jahrmarkt hier war." Hinata stieß Naruto an und warf ihm einen hör-auf-über-ihn-zu-reden-Blick zu.

"Ich finde sie sollte es wissen Hinata. Also:

~~~~~Flashback~~~~~

"Hallo! Wer bist du? Gehörst du zu dem Zirkus?", Naruto stand vor einem

gleichaltrigen Jungen mit schwarzen Haaren, der auf einem Stein neben dem Zirkuszelt saß und einen Brief las. Auf seiner Schulter saß eine weiße Taube.

Der Junge sah auf.

"Ich heiße Sasuke Uchiha und ja, ich gehöre zu dem Zirkus!", sagte er stolz.

"Ich bin Naruto Uzumaki und wohne hier in der Stadt. Was liest du da?", der Blonde beugte sich über das Blatt Papier und versuchte zu lesen, was in dem Brief stand, doch der andere zog das Blatt weg und drückte es an sich.

"Das geht dich nichts an! Und überhaupt, was willst du von mir!", der Uchiha funkelte ihn an.

"Ist das etwa ein Liebesbrief von einem Mädchen?", der Uzumaki grinste wissend.

"Nein! Das ist kein Liebesbrief! Meine beste Freundin hat mir geschrieben!"

"Du musst sie ja sehr mögen, wenn du so empfindlich reagierst. Und sie muss dich auch sehr mögen, wenn sie dir sowas schreibt. Wo wohnt sie denn? Hier in der Stadt? Und wie heißt sie?", der Blondhaarige hatte sich das Blatt Papier geschnappt und sich blitzschnell duragelesen.

"Gib es wieder her!", Sasuke war aufgesprungen und versuchte verzweifelt den Brief wieder zu bekommen.

"Na gut..." Naruto rückte den Brief wieder raus.

"Ihr Name ist Sakura und sie wohnt nicht hier in der Stadt." Erzählte der Schwarzhaarige. Der Blonde hatte sich neben ihn gesetzt.

"Und bist du in sie verliebt?", der Uzumaki durchbohrte seinen Gegenüber mit seinen azurblauen Augen.

Der Uchihaproß wurde rot wie eine Tomate, stotterte irgendwas vonwegen, er müsse noch zurückschreiben und verschwand im Zelt.

~~~~~Flashback end~~~~~

Übermorgen kommt übrigens auch ein Jahrmarkt mit einem Zirkus hier an. Hast du Lust mit uns dahin zu gehen?", endete Naruto.

"Ich weiß nicht..." Sakura sah die beiden unsicher an.

"Super, wir holen dich dann übermorgen um 4 Uhr ab." Grinsend verabschiedeten sich Naruto und Hinata, nachdem sie ihren Apfelsaft ausgetrunken hatten und ließen Sakura allein. Diese schaute kurz auf die Uhr, bemerkte dass es schon ziemlich spät war und ging schlafen.